

EINE MEININGER PUBLIKATION

3. Juni | P 7101 | EUR 7,80

WEINWIRTSCHAFT

www.weinwirtschaft.de

Les terroirs des rosés de Provence

Traduction en français

Dénomination géographique de terroir Sainte-Victoire

A l'est d'Aix-en-Provence, le terroir s'étend des pentes de la Montagne Sainte-Victoire jusqu'aux chaînes des Monts Olympe et Auréliens. Les sols pauvres sont composés de calcaire et de grès argileux. Dans ce climat très ensoleillé et légèrement continental, le mistral agit et assure la période de maturation la plus tardive des Côtes de Provence. C'est à lui que les vins doivent leur fraîcheur caractéristique. Dans les rosés, les fruits rouges et jaunes se mélangent, accompagnés d'accents minéraux dus au calcaire.

ANDRÉ DOMINÉ



90 César à Sumeire

Rosé de pointe du Château Coussin issu de sols argilo-calcaires. Au nez, des fleurs d'aubépine et des fruits jaunes. Une approche élégante avec une texture soyeuse, des notes fraîches d'agrumes, une bonne longueur, une minéralité discrète.